

Mediocampista italiano De Rossi regresa a los entrenamientos



París, 1 jul (RHC) El mediocampista italiano Daniele de Rossi regresó hoy a los entrenamientos de la selección azzurra de fútbol, luego de recuperarse de una dolencia en el muslo derecho, reveló la Federación nacional de la disciplina (FIGC).

De Rossi participó en algunos ejercicios colectivos del equipo con la aspiración de jugar mañana ante Alemania por los cuartos de final de la Eurocopa de Francia.

La FIGC confirmó el retorno del centrocampista a la cancha después que la Unión de Federaciones de Fútbol Europeas hizo alusión a su ausencia de la práctica.

De Rossi sufrió un golpe en el muslo derecho el lunes en el partido de octavos de final contra España y el equipo médico tiene dudas de que pueda llegar al encuentro de mañana en Burdeos. Según medios italianos, el jugador de la Roma confía no obstante en recuperarse a tiempo.

El mediocampista Antonio Candreva, quien arrastra una lesión en el abductor derecho que ya le impidió jugar ante España, sí se ausentó de los entrenamientos de la escuadra azzurra este viernes. Lo más probable es que sea baja para el duelo ante los alemanes.

Los tetracampeones mundiales nunca perdieron en citas del orbe y en Eurocopas ante Alemania: cuatro victorias e igual cantidad de empates en los ocho partidos precedentes.

(Toamdo de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/98767-mediocampista-italiano-de-rossi-regresa-a-los-entrenamientos>



Radio Habana Cuba